

# 梅が丘自治会 親睦旅行会 ディズニーランド旅行会から バス旅行会への変更について

日頃より梅が丘自治会の活動にご理解ご協力をいただき誠にありがとうございます。

旅行会は、日帰りバス旅行とディズニーリゾートバス旅行を隔年で実施しています。昨年度は山梨方面のバス旅行を3年ぶりに実施し、多くの皆様にご参加いただきました。

2020年からのコロナ禍で様々な事が変わっていきましたが、今年度予定していましたディズニーランドも例外ではなく、入場方法やチケットの取り扱いについても以前とは様子が変わっています。

今年度のディズニーリゾート旅行会の話し合いを始めた時に問題になったのが、チケットの入手に関することでした。以前にはあった「団体チケット」については一般の購入は無くなり、「団体割引」も無くなりました。購入は2か月前からでオンラインの購入が中心となり、10月からは値上げも予定されています。

また、園内での行動にはスマートフォンを活用した2次元コードの利用も進んでおり、便利な反面、スマートフォンが無ければ様々な体験も時間と労力を使うことになっています。

お子様からご高齢の方まで皆様と楽しく旅行する内容としては様々な準備が必要となり、実施が困難と判断し、今回のディズニーリゾート旅行会は**通常バス旅行会への変更**とさせていただきます。

ディズニーリゾート旅行会開催に当たっては、本当に楽しみにして下さっている方が多く、自治会旅行会担当としても断腸の思いです。予定変更となりますこと、深くお詫びいたします。

次回回覧にて「梅が丘自治会 親睦旅行会 千葉方面」として改めて募集をいたします。来月の回覧をご確認いただき多くの皆様のお申込みをお待ちしております。